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１　活動名
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３　児童の声（感想など）

学　　　校　　　名 実　　施　　月　　日 ボランティア参加人数

岬地区をよりよくしたい！！（熟議）

　　5，6年生児童が「地域をさらによりよくするために、自分たちができることは何か・・・」という課題
のもと、学校運営協議会の熟議で、今後どう取り組めば更によりよい活動になるか等を提案しまし
た。熟議では、5，6年生児童が互いにオブザーバーとなり、地域の方々と共に意見を言いました。地
域の方々が本当に親身になってご意見やアドバイスをくださり、児童も今後の活動の方向性をしっ
かり見い出すことができました。
　
　提案内容（5年生）
　・高齢者や幼児でも取り組める「みさぽん体操」を地域の方々にも広げたい
　・地域の方もくつろげる中庭にしたい
　　　　　　　（6年生）
　・自分たちや地域の方々の役に立つハザードマップを作りたい
　・学校キャラクター「みさぽん」を地域に広げ、岬地区の活性化につなげたい

４　大人の声（学運協の方々）

・児童が熱心に意見を言ったり、考えたりすることはとてもすばらしいと感じる。
・自分たちで力になれることはしてあげたい。
・ぜひ、地域を盛り上げていってほしい。

・地域の方からいただいたアドバイスをぜひ生かしたい。地域のお年寄りにも踊れるみさぽん体操
を作るぞ。
・困った時、岬ふれあいセンターや自治会の方々にもお願いしてよいことが分かった。
　今度ぜひそうしたい。
・地域の方だけでなく、5年生（6年生）の意見が参考になった。質問された内容が、自分たちとは違う
目線で見た内容だった。ぜひ、また考えてみたい。

宇部市立　岬小学校 令和4年　11月1日（火）
運営協議会委員７人
保護者・民生委員６人
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